

Desa Sapeken Raih 2 Penghargaan Bergengsi, Jadi Teladan Pengelolaan Keuangan dan Desa Mandiri

Achmad Sarjono - SUMENEP.GO.WEB.ID

May 29, 2024 - 23:59



SUMENEP - Pemerintah Desa Sapeken, Kecamatan Sapeken, Kabupaten Sumenep, berhasil menorehkan prestasi gemilang dengan meraih dua penghargaan sekaligus di tahun 2023. Penghargaan pertama adalah Peringkat 1 *Desa Prospektif Good Governance* Pengelolaan Keuangan Desa Tahun 2023,

yang diberikan oleh Direktorat Jenderal Perbendaharaan Kantor Wilayah Provinsi Jawa Timur.

Penghargaan kedua berupa Lencana Desa Mandiri, diberikan oleh Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi kepada Kepala Desa Sapeken, Joni Junaidi, atas komitmen dan kerja kerasnya mewujudkan Desa Mandiri.

Kedua penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Bupati Sumenep, Achmad Fauzi Wongsojudo, kepada Joni Junaidi dalam acara peringatan Bulan Bhakti Gotong Royong Masyarakat ke-XXI dan Hari Kesatuan Gerak PKK ke-52 Kabupaten Sumenep, yang digelar di Desa Paberasan, Kecamatan Kota Sumenep, pada Rabu (29/5/2024).

Joni Junaidi menyampaikan kiat suksesnya dalam memimpin Desa Sapeken sehingga mampu meraih penghargaan tersebut. "Di awal kepemimpinan, kami memetakan beberapa permasalahan untuk dijadikan skala prioritas. Selain melakukan pembangunan, kami juga mencari solusi sesuai permasalahan yang ada," ujar Joni.

Salah satu strategi unggulan yang dilakukan oleh Pemerintah Desa Sapeken adalah menyelenggarakan berbagai acara yang melibatkan UMKM lokal. "Kami mengadakan event-event untuk meningkatkan pendapatan masyarakat, yang tentu saja berdampak pada perputaran ekonomi di desa kami," ungkapnya. Menariknya, dana untuk kegiatan tersebut sebagian besar berasal dari dana pribadi dan sponsor, tanpa menggunakan Dana Desa.

Joni menegaskan bahwa penghargaan ini bukanlah akhir dari kerja keras, melainkan pemacu semangat untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. "Penghargaan ini kami dedikasikan untuk seluruh masyarakat Desa Sapeken," tutupnya.

Sementara itu, Camat Sapeken, Aminullah, turut memberikan apresiasi atas pencapaian Desa Sapeken. "Pengelolaan Dana Desa di Sapeken sangat baik, mulai dari perencanaan hingga pelaporan, sesuai regulasi yang ada. Ini menjadi motivasi bagi desa-desa lain untuk mengikuti jejak Sapeken," ujarnya.

Aminullah juga berharap Desa Pagerungan Besar dan Desa Pagerungan Kecil dapat menyusul menjadi Desa Mandiri. "Kami akan terus mendorong desa-desa di Kecamatan Sapeken untuk mencatatkan prestasi yang membanggakan seperti Desa Sapeken," pungkasnya.

Dengan keberhasilan ini, Desa Sapeken tidak hanya menjadi inspirasi bagi desa-desa lain di Kabupaten Sumenep, tetapi juga menunjukkan bahwa dengan manajemen yang baik dan semangat gotong royong, sebuah desa mampu berkembang menjadi mandiri dan sejahtera. (Jon)